

Liebe Kinder,

Ihr könnt aus Pappe und etwas Wolle ein ganz niedliches und flauschiges Schaf basteln. Dieses kann in Eurem Zimmer dann über eure Träume wachen.

Ihr braucht neben Wolle und Pappe nur Pfeifenreiniger, Klebe und natürlich eine Schere. Für die Extraportion Niedlichkeit sind auch Wackelaugen nicht verkehrt.

## Material:

- Weiße Wolle
- Pappe
- Schere
- Schwarze Pfeifenreiniger
- Wackelaugen
- Flüssigkleber
- Schwarzes Tonkarton



## Und so geht's:

Schneidet aus der Pappe zwei gleichgroße Ringe! Legt nun die zwei Pappringe übereinander!



Umwickelt die Pappringe jetzt, möglichst gleichmäßig, mit Wolle!



Damit Eure Bommel schön flauschig wird, solltet Ihr so lange wickeln, bis das Loch in der Mitte ganz klein ist.

Schneidet mit der Schere zwischen den beiden Pappen entlang! (Lasst Euch von Euren Eltern helfen!)



Legt einen Faden der Wolle zwischen die Pappringe und verknötet diesen!



Um die Pappen zu entfernen, schneidet sie einfach vorsichtig auf.



Nun muss die Bommel „Frisiert“ werden, indem Ihr mit der Schere überstehende Fäden abschneidet.



Jetzt werden aus schwarzer Pappe zwei Ohren und ein Kopf ausgeschnitten. Klebt auf den Schafskopf dann die Wackelaugen oder malt Augen mit einem weißen Stift auf!



Jetzt werden an den fertigen Körper 4 Beine aus Pfeifenreiniger angeklebt.



Dann fehlt nur noch der Kopf und die Ohren, die an den Bommel angeklebt werden und fertig ist das Bommelschaf



Viel Spaß beim Nachbasteln!



